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В статье анализируется судебная практика по уголовным делам, сложившаяся в период распространения коронавирусной инфекции. 
Автор обращает особое внимание на случаи, когда в приговорах судах упоминается слово «коронавирус». Он приходит к выводу о том, что 
пандемия затронула все сферы жизни общества, в том числе и такое негативное социальное явление, как преступность. В статье особо 
подчеркивается значение работы следователя Следственного комитета Российской Федерации для защиты прав и свобод человека и 
гражданина.
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The article analyzes the judicial practice in criminal cases that developed during the spread of coronavirus infection. The author pays special 
attention to cases when the word “coronavirus” is mentioned in court sentences. He comes to the conclusion that the pandemic has affected all 
spheres of society, including such a negative social phenomenon as crime. The article emphasizes the importance of the work of the investigator of 
the Investigative Committee of the Russian Federation for the protection of human and civil rights and freedoms.
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